

06/09/2019

Arica: Fiscal jefe Sacfi y analista criminal expusieron en X Conferencia de Análisis Delictual

Una destacada participación en la X Conferencia sobre Análisis Delictual para barrios y ciudades más seguras, organizada por Fundación Paz Ciudadana, tuvieron el Fiscal Jefe y el analista criminal de la Fiscalía de Análisis Criminal y Focos Investigativos de Arica y Parinacota, Francisco Ganga y Jorge Meneses, respectivamente, en el marco del premio que recibió dicha unidad por el uso de una herramienta informática integral destinada a potenciar la persecución penal y apoyar medidas de prevención de la comunidad.



En la instancia, ambos expusieron sobre la “Aplicación de un Sistema de Levantamiento de Información Delictual para Mejorar la Persecución Penal”, iniciativa regional que fue seleccionada dentro de las 14 iniciativas ganadoras a nivel iberoamericano, en el marco del 8° Concurso Internacional de Buenas Prácticas de Análisis Delictual, organizado por la Fundación Paz Ciudadana, la International Association of Crime Analysts y Motorola Solutions Foundation.

La herramienta informática regional fue desarrollada por la Unidad de Gestión e Informática de la Fiscalía del extremo norte, y permite gestionar información y efectuar análisis criminal, extrayendo y procesando datos que apoyen la labor investigativa de los fiscales, además de generar información residual de relevancia para otros organismos relacionados con la seguridad pública. Asimismo, esta herramienta permite georreferenciar masivamente gran cantidad de datos y establecer mapas de delitos, identificando zonas delictuales y análisis de vinculación entre imputados y casos y ranking de delitos, entre otras características.

En este sentido, el Fiscal Francisco Ganga y el analista criminal, Jorge Meneses, expusieron sobre las funciones de esta aplicación en la X Conferencia Internacional sobre Análisis Delictual.